

ASILAH: LA SUISSE REMPORTE LA PREMIÈRE ÉDITION DE L'« AMBASSADOR'S POLO CUP »

L'évenément sportif s'est tenu du 29 au 30 Juin 2019



M

assimo Baggi, l'Ambassadeur de Suisse au Maroc, et ses amis ont remporté la première édition de « Ambassador's Polo Cup », une compétition de polo organisé à PGH la palmeraie polo club du nom de son propriétaire Fouad Guerrand-Hermés, à côté de la

plage sidi Mghait (Sud de Tanger).

L'équipe Suisse, composée de Massimo Baggi, Me Michele Cattadori, Me Attila Tanzi et Ignacio Tegerina, a été consacrée au bout de deux jours de compétition, soit du 29 au 30 juin dernier.

Pour rappel, cette première édition de l'Ambassador's Cup a mis aux prises quatre formations : la Suisse, CONSULT IT, Jnan Ammar et PGH.

La Suisse a fait un parcours sans faute. En effet, Massimo et compagnie ont d'abord disposé de CONSULT IT (7 buts à 5) lors du match inaugural, avant de confirmer face à l'équipe Jnan Ammar (8 – 5).

Dimanche, la finale a également été dominée par les Suisses, mais au bout d'un match à suspense. Score final: 8 buts à 5.

L'autre duel du jour, qui a décidé du troisième du tournoi, a vu la victoire de l'équipe marocaine CONSULT IT coaché par le doyen du polo marocain Khalid Lakhmiri sur l'équipe PGH polo team (7 – 2).

"C'était un magnifique weekend de polo", raconte Mehdi Nsiri Directeur général Associé de CONSULT IT, "l'organisation du tournoi était vraiment parfaite, rien n'a été laissé au hasard. Le niveau était très compétitif, c'est vraiment une chance d'avoir pu sponsoriser cet événement. Je tiens à remercier tout particulièrement M. Guerrand Hermès propriétaire de Palmeraie polo club, ainsi que Son Excellence Massimo Baggi, ambassadeur de Suisse au Maroc pour leur excellent travail ainsi que leur formidable accueil."

Précisons que cette première édition de l'Ambassador's Polo Cup a été organisée par PGH et co-sponsorisé par CONSULT IT une société de conseil en informatique.